



Consumer and
Corporate Affairs Canada

Consommation et
Affaires commerciales Canada

Legal Metrology
Branch

Direction de la
Métrologie légale

301 Laurier Avenue
Ottawa, Ontario
K1A 0C9

301 avenue Laurier
Ottawa, Ontario
K1A 0C9

Voire référence Your file

Téléphone: (613)952-0635

Notre référence Our file

Dossier: 06635
Projet: AP-GL-93-0006
Date: 1993-07-07

M. C. Lanhert
Canadian Western Natural Gas Co. Ltd.
909 - 11 Avenue, S.W.
Calgary, Alberta
T2R 1L8

Monsieur,

Nous accusons réception de l'avis de modification que vous nous avez envoyé récemment conformément à l'article 13 du Règlement sur l'inspection de l'électricité et du gaz, au sujet des appareils approuvés en vertu de l'avis d'approbation AG-0312 en date du 1992-06-03. Il est à noter que ces appareils doivent être modifiés comme suit:

- L'enregistreur\transmetteur de volume électronique CID 30 peut être retiré du boîtier original et installé dans un boîtier plus grand. Voir les photos ci-annexées.
- Le plombage est effectué de la manière décrite dans l'avis d'approbation AG-0312.

Après avoir étudié les modifications proposées, le Laboratoire de gaz (métrologie) me signale que ces modifications ne contreviennent en rien aux dispositions de la Loi. En conséquence, les modifications sont acceptées et intégrées de facto dans l'avis d'approbation susmentionné. Tous ceux qui ont reçu l'avis d'approbation sont avisés de cette décision par un copie de la présente lettre.

Je vous prie d'agréer mes salutations distinguées.

V. NGUYEN

pour L. Fraser, Chef
Électricité et gaz

cc: Liste d'envoi des approbations

Canada



Consumer and
Corporate Affairs Canada

Consommation et
Affaires commerciales Canada

Legal Metrology
Branch

Direction de la
Métrologie légale

Holland Avenue
Ottawa, Ontario
K1A 0C9

Avenue Holland
Ottawa, Ontario
K1A 0C9

Your file Votre référence

Telephone: (613)952-0635

Our file Notre référence

File No.: 06635
Project: AP-GL-93-0006
Date: 1993-07-07

Mr. C. Lanhert
Canadian Western Natural Gas Co. Ltd.
909-11 Avenue S.W.
Calgary, Alberta
T2R 1L8

Dear Mr. Lanhert,

This is in response to your recent notification given in accordance with the Electricity and Gas Inspection Regulations, Section 13, regarding devices approved under Notice of Approval AG-0312, dated 92/06/03. It is noted that these devices are to be modified as follows:

- The CID 30 Electronic Volume Recorder/Transmitter may be removed from the original enclosure and installed in a larger one. Refer to attached photos.
- Sealing is accomplished in the same manner as described in AG-0312.

I am advised by the Gas Metrology Laboratory that their evaluation of the proposed modifications indicates that they may be regarded as immaterial in relation to the approval provisions of the Act. Accordingly, your notification is acknowledged and the modifications are accepted as being included within the above-noted approval. All recipients of the approval notice are being informed by copy of this letter.

Yours truly,

Luong Nguyen

for L. Fraser, Chief
Electricity and Gas

cc: Approvals Mailing List